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para as eleições,
e as primeiras 

datas de convenções 
começam a

ser divulgadas

“Homem do Tempo”
avisa, faltam

37 mil alunos da rede municipal 
receberão uniformes após recesso

Prefeitura entregará novos uniformes escolares de inverno e 
verão a quase 37 mil estudantes na primeira quinzena de agosto; 

estudantes de unidades conveniadas também receberão
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Agenda cultural Agenda cultural 
tem opções teatrais tem opções teatrais 

imperdíveisimperdíveis

Nelson Menezes 

Divulgação

A programação 
cultural de final 
de semana em 
Guarujá conta 

com apresentação 
única do espetáculo 
‘Nasci para ser Derci’ 

no sábado, dia 13.
Já no domingo 

(14), quem sobe 
ao palco é a Cia 
Quem Sabe faz 
a Hora... com  a 
peça ‘Alice, uma 
Aventura no País 
das Maravilhas’. Página 3

Tem dúvida
sobre a 

candidatura?
Consulte o PJe
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Estância nas 
Eleições 

entrevista 
Raphael Vitiello
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Pais e comunidade 
escolar de Guarujá estão 
prestes a testemunhar 
mais uma vez a entrega 
tardia dos uniformes es-
colares para seus qua-
se 37 mil estudantes da 
rede municipal de en-
sino. A Prefeitura anun-
ciou que a distribuição 
ocorrerá entre os dias 
15 e 28 de agosto, já 
na segunda quinzena 
do mês, o que levanta 
uma questão crítica: por 
que a gestão municipal 
não consegue entregar 
esses uniformes antes 
do início do ano letivo?

A realidade das fa-
mílias de Guarujá não é 
desconhecida do cida-
dão, muito menos das 
autoridades. Segundo o 
Censo do IBGE de 2020, 
a cidade tem cerca de 
287 mil habitantes, com 
uma taxa de pobreza 
considerável, revelando 
uma desigualdade preo-
cupante, visto que ape-
nas 21, 71% da popu-
lação é ocupada e 36% 
tem renda per capta de 
até meio salário mínimo. 

Muitas famílias depen-
dem de uma série de 

auxílios para garantir que 
seus filhos possam estu-
dar de maneira digna. Os 
uniformes escolares são 
uma dessas necessidades 
básicas, fundamentais não 
só para a identidade es-
colar, mas também para 
aliviar o bolso das famílias.

A falta de gestão efi-
ciente na Secretaria de 
Educação é clara quando 
se vê que, ano após ano, 
os uniformes chegam 
com atraso. Quem sofre 
na pele sabe o que é ter 
que improvisar ou, muitas 
vezes, frequentar as aulas 
com roupas inadequadas 
para a estação. Isso não 
só afeta o conforto e a 
saúde das crianças, mas 
também sua autoestima e 
a percepção de cuidado 
e organização por parte 
do poder público.

A promessa de entre-
ga de uniformes de inver-
no e verão entre os dias 
15 e 28 de agosto é um 
paliativo tardio para um 
problema que já deveria 
ter sido resolvido antes do 
início das aulas. A gestão 
deveria prever e planejar 
melhor essas entregas, 
garantindo que os unifor-

mes estivessem prontos 
e distribuídos antes mes-
mo do recesso escolar. 

É inadmissível que a 
educação, um dos pi-
lares fundamentais para 
o desenvolvimento de 
qualquer sociedade, seja 
tratada com tamanha ne-
gligência. Para muitas famí-
lias do Guarujá, que vivem 
em condições socioeco-
nômicas adversas, a falta 
de uniformes escolares é 
apenas mais um obstácu-
lo em uma longa lista de 
desafios diários. 

As eleições estão aí 
e a nova gestão pública 
precisa assumir a respon-
sabilidade e buscar solu-
ções eficazes e pontuais, 
priorizando o bem-estar e 
a dignidade das crianças e 
adolescentes da cidade.

Não se trata apenas de 
distribuir uniformes; trata-
se de demonstrar respei-
to e compromisso com 
o futuro das nossas crian-
ças. E para isso, é preciso 
mais do que promessas 
tardias. É preciso ação e 
planejamento eficiente.

Karina Mingarelli
Editora

Fe Brasil
Ao que tudo indica Edilson 
Dias (PT) é pré-candidato 
a vereador. Ao que tudo 
indica, o advogado Sidnei 
Aranha (PcdoB) é pré-can-
didato a prefeito. Não se 
tem notícia se o Par tido 
Verde lançará candidato a 
vereador em Guarujá.

Extra oficial
A notícia de que a Fede-
ração Brasil da Esperan-
ça (Fe Brasil), composta 
pelos par tidos PT, PCdo 
B e PV lançará Aranha na 
corrida à prefeitura ainda 
não é oficial, mas corre 
solta no “diz que disse”. 

Esperança
O vereador Edilson Dias de 
Andrade (PT) está em seu 3º 
mandato e tem 10,8 mil se-
guidores em seu Instagram. 
Sidnei Aranha tem 24,2 mil 
seguidores na mesma rede 
social. Ambos foram citados 
de forma espontânea na úl-
tima pesquisa de intenções 
de votos, divulgada no final 
do mês de junho, entretan-
to, ambos na lembrança de 
pouco menos que 0,5% 
dos eleitores.

Plano de saúde
A prefeitura de Guarujá di-
vulgou, por meio do Diário 
Oficial, a contratação de 
nova operadora de plano 
de saúde que agraciará 
os servidores de Guarujá. 
Benefício garantido pela Lei 
135 - Estatuto do Servidor 
– o acesso a saúde suple-
mentar é direito de todos os 
6.968 funcionários públicos 
municipais.

Valor do contrato
A empresa contratada é a 
Go Care Saúde, que opera 
no município há cerca de um 
ano. O valor do contrato é de 
R$ 15.972.000,00. Ou seja, 
R$ 2.292,19 por servidor. O 
Hospital credenciado pelo 
Plano é o Hospital Guarujá.

Ensino Médio
A Câmara dos Deputados 
finalizou a votação da lei 
que cria o Novo Ensino 
Médio, nesta terça feira 
(9) e rejeitou mudanças 
feitas pelo Senado. A ma-
téria segue para sanção do 
presidente Lula. Entre as 
principais mudanças está o 
aumento da carga horária e 
foi inserida a obrigatorieda-

de de que os Estados man-
tenham pelo menos uma 
escola pública com ensino 
médio no período notur-
no, em todas as cidades, 
quando houver demanda.

Obrigatoriedade
Na Reforma do Ensino Mé-
dio está prevista a obriga-
toriedade de disciplinas em 
todos os anos: português, 
inglês, artes, educação fí-
sica, matemática, ciências 
da natureza (biologia, fí-
sica, química) e ciências 
humanas (filosofia, geogra-
fia, história, sociologia). A 
obrigatoriedade atualmente 
é português, matemática, 
educação física, arte, so-
ciologia e filosofia.

Plano de Governo
Equipe de coordenação 
da pré-campanha do ex-
prefeito Farid Madi colheu 
sugestões de técnicos das 
mais diversas áreas de atu-
ação, durante a semana 
passada, para construção 
do Plano de Governo. Além 
destas contribuições, Farid 
Madi (Podemos) tem ouvi-
do a população por meio 
de suas caminhadas pelos 
quatro cantos da cidade.

QR Code
Já o pré-candidato Marcelo 
Pepe (PSB) aposta na rede 
digital para coletar contri-
buições para construção 
do seu Plano de Governo, 
tendo disponibilizado um 
QR Code, para acessar o 
número de Whats App que 
coleta as sugestões. Quem 
preferir, pode participar das 
reuniões. É só acompanhar 
suas redes sociais para saber 
a programação.

Convenção partidária
As Convenções Partidárias 
devem ser realizadas de 
20.07 até 05.08. No dia 21 
de julho vai ser realizada a 
convenção do grupo de 
partidos Podemos, MDB, 
DC e PSD, que lançará o 
candidato a prefeito e os 
candidatos a vereadores. 
O pré-candidato Farid Madi 
é o candidato a prefeito do 
grupo e vai receber os cor-
religionários e simpatizantes 
na quadra da Amazonense, 
a partir das 10h.

Quem será vice?
Farid deverá anunciar na 
ocasião seu vice. Até agora 

ninguém sabe ninguém viu. 
Aliás, ninguém anunciou 
ainda suas intenções de 
convite para composição, 
exceto o vereador Raphael 
Vitiello, pré-candidato pelo 
PP, que sinalizou que o seu 
colega legislativo, Peitola, 
formará sua dupla, rumo ao 
executivo municipal.

Agora vem
O pré-candidato Ronald Ni-
colaci Fincatti (PL) disse que 
ele viria e está vindo mesmo. 
Só que não para Guarujá. 
O ex-presidente Jair Bolso-
naro é presença garantida 
no evento regional do PL 
- Baixada Santista e Vale do 
Ribeira, que será realizado 
domingo (14) em Santos.

Presença feminina
Michele Bolsonaro acompa-
nhará seu marido no evento 
do PL, promovido pelo Dire-
tório Municipal do partido, 
de Santos. Rosana Valle (PL), 
que é pré-candidata à pre-
feitura de Santos, também.

Agenda esportiva
A Prefeitura de Guarujá 
informa que, partir desta 
quinta-feira (11) até o do-
mingo (14), a Praia da Ense-
ada recebe a 9ª edição da 
tradicional Copa Pérola do 
Atlântico de Beach Tennis, 
das 8 às 18 horas, reunindo 
cerca de 600 atletas de 
todo o País. Para efetivar a 
inscrição, cada atleta doou 
um quilo de alimento não 
perecível, que será desti-
nados ao Fundo Social de 
Solidariedade do Guarujá.

Grêmio 
Para comemorar seus 37 
anos de fundação, o Grêmio 
Recreativo e Esportivo dos 
Funcionários da Prefeitura de 
Guarujá realizará um evento 
especial no dia 20, a partir 
das 9 horas. A celebração 
é destinada aos associados, 
familiares e amigos.

Convites
A entrada é gratuita para 
sócios, e a mesa custa R$ 
20,00. Para os não associa-
dos, a entrada é R$ 20,00 e a 
mesa R$ 30,00. Crianças até 
10 anos têm entrada gratuita. 
Os interessados em adquirir 
convites devem procurar 
a secretaria do Grêmio, 
localizada na Rua Ranulpho 
Veríssimo, 50 – Jardim Las 
Palmas, das 9 às 17 horas. 

MicrosMais uma
entrega atrasada

Charge da semana
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SIGA-NOS
TAMBÉM

PELO
FACEBOOK!

EstanciaDeGuaruja 0800 0123 000

Alô Comunidade!
Caso queira reportar
algo sobre nossas 
operações, entre

em contato:

Da Redação
 
A Prefeitura de Guarujá 

começará a primeira quin-
zena do mês de agosto, 
na volta do recesso esco-
lar de julho, com a entre-
ga de uniformes escolares 
de inverno e verão para 
os quase 37 mil estudan-
tes da rede municipal de 
ensino, que acontece en-
tre os dias 15 e 28 deste 
mês. O cronograma de 
entregas acontecerá de 
forma gradativa.

Os uniformes serão 
destinados a todos os 
matriculados nos equipa-
mentos próprios e vincu-
lados à rede municipal de 
ensino. Isso inclui os alunos 
dos Núcleos de Educação 
Infantil Municipais (Neims) 
e Conveniados (Neics), 
Pré-escolas (Emeis), En-
sino Fundamental 1 e 2, 
além da Educação de 
Jovens e Adultos (EJA). 

Cada estudante, com 

Na quarta-feira (10/7), 
a Justiça do Trabalho de 
São Paulo realizou au-
diência de conciliação 
entre o Sindicato das 
Empresas de Limpeza 
Urbana (Selur) e o sin-
dicato que representa 
trabalhadores de limpeza 
e conservação de muni-
cípios da Baixada Santista 
- Siemaco (Praia Grande, 
Santos, São Vicente, Gua-

rujá, Cubatão e Bertioga).
Mediado pela juíza 

auxiliar da Vice-Presidên-
cia Judicial, Soraya Galassi 
Lambert, o encontro ter-
minou com a aceitação 
das partes pela cláusula 
de paz proposta pela 
Justiça para que conti-
nuem as negociações e 
se suspenda, até o dia 
15/7, a greve que estava 
prevista para ocorrer a 

partir de quinta (11/7).
Para que os sindicatos 

cheguem a um acordo, 
a magistrada também 
sugeriu reajuste salarial 
de 4,8% aos trabalha-
dores e manutenção das 
cláusulas sociais e dos 
percentuais já vigentes 
para os demais itens de 
natureza econômica.

O sindicato patronal 
se comprometeu a levar 

a proposta à análise da 
diretoria e a informar nos 
autos uma resposta até 
15/7, sem prejuízo de 
comunicação direta com 
o sindicato profissional.

Em razão da aceita-
ção da cláusula de paz, 
não foi analisado pedido 
liminar pela manutenção 
de efetivo mínimo de ser-
viços sob pena de multa 
em caso de paralisação.

Cláusula de paz suspende greve da Terracom

Da Redação

Qualquer pessoa 
pode consultar pro-
cessos que tramitam nas 
zonas eleitorais, no Tri-
bunal Regional Eleitoral 
de São Paulo (TRE-SP) 
e no Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE). Basta 
acessar a plataforma de 
consulta pública unifica-
da do Processo Judicial 
Eletrônico (PJe). 

É possível pesquisar 
por ações de propa-
ganda eleitoral, regis-
tros de candidatura, 
fraude à cota de gêne-
ro, investigações para 
apuração de abuso 
do poder político ou 
econômico e pres-
tações de contas de 
campanha, entre outras. 

Para realizar a busca, 
é necessário preencher 
ao menos um dos cam-
pos do sistema, como 
“número do processo”, 
“nome da parte”, “CPF 
ou CNPJ”, “número da 
OAB”, ou “órgão” da 
Justiça Eleitoral onde a 
ação tramita, por exem-
plo. Também dá para 
pesquisar utilizando os 
filtros “classe judicial” 
(representação, presta-
ção de contas, recurso 
eleitoral etc.), “estado”, 
“município”, “ano elei-
ção” e “período de 
data de autuação”. 

Quem quiser acom-
panhar ações de seu 
interesse, pode se ca-
dastrar para receber 
notificações por e-mail 
a respeito de novas 
movimentações pro-
cessuais. Para isso, aces-
se a página inicial do site 
do TRE-SP, selecione a 
aba “serviços judiciais”, 
clique em Processo Ju-

dicial Eletrônico (PJe) e, 
em seguida, em Aces-
so ao Sistema (Oficial) 
— PJe ZE, para proces-
sos que tramitam na 1ª 
instância, e PJe TRE-SP, 
para a 2ª instância.

Depois, clique no 
menu “push” e faça o 
login. Quem não tem 
acesso deve clicar em 
“Ainda não é cadastra-
do?” e seguir os passos. 
Depois, é preciso entrar 
no link enviado por e-
mail e preencher os 
dados solicitados para 
a conclusão do cadas-
tro. Após efetuado o 
login, digite o núme-
ro do processo para 
acompanhamento. As 
atualizações nos pro-
cessos selecionados 
serão enviadas para o 
e-mail informado.

A plataforma abran-
ge os processos públi-
cos, não exibindo os 
procedimentos ou do-
cumentos sob segredo 
de justiça ou sigilosos, 
conforme a Resolução 
nº 121/2010, do Conse-
lho Nacional de Justiça.

A publicidade dos 
atos processuais é um 
princípio declarado no 
artigo 5º, inciso LX, da 
Constituição Federal, 
que permite a qualquer 
pessoa ter acesso a 
informações sobre pro-
cessos judiciais, mesmo 
não sendo advogado 
ou parte. Esse direito só 
pode ser limitado pelo 
magistrado quando en-
tender que a preserva-
ção da intimidade dos 
envolvidos ou do inte-
resse social justifica a 
imposição do segredo 
de justiça. Nesses casos 
excepcionais, a con-
sulta não será possível.

Consulta a processos 
da Justiça Eleitoral está 
disponível na internet

Estudantes da Rede municipal 
receberão uniformes em agosto

exceção dos inscritos 
na EJA, receberá um kit 
contendo duas cami-

setas, dois shor ts saia 
( feminino) ou shor ts 
(mascul ino), além de 

uma jaqueta e calça. Já 
os alunos da EJA terão 
direito a duas camisetas. 

Nelson Menezes Cronograma 
gradativo de 

entrega de 
uniformes de 

verão, e inverno, 
inicia na primeira 

quinzena de 
agosto, garante

a prefeitura
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Beatriz Biancato é advogada tributarista em 
Guarujá, com ênfase em Tributação Municipal, 
Autora pela Editora Dialética e Idealizadora

do Projeto gratuito “Tributário Sem Mistério”, 
cujo acesso pode ser feito através de

www.tributariosemmisterio.com.br

Corinthians anula cobrança
de R$ 15 milhões de IPTU 

Prezados leitores, gosta-
ria de conversar sobre uma 
decisão recente que o Sport 
Club Corinthians Paulista 
obteve no Judiciário ao se 
livrar do pagamento de R$ 
15 milhões em IPTU. Em-
bora específica para o clube, 
essa conclusão judicial le-
vanta questões importantes 
sobre direitos tributários 
e considerei interessante 
trazer a reflexão para nosso 
encontro de hoje. 

O Imposto Predial e Ter-
ritorial Urbano (IPTU) é uma 
obrigação tributária anual 
para todos os proprietários 
e possuidores a qualquer tí-
tulo de imóveis urbanos. No 
entanto, há casos em que a 
legislação permite exceções 
ou isenções, como no caso 
do Corinthians, que se am-
parou em uma lei municipal 
(de São Paulo) para fazer 
seu pedido. 

Alguns exemplos que 
conhecemos de isenção: 
propriedades de entidades 
filantrópicas, culturais ou 
esportivas. Além disso, co-
nhecemos algumas hipóte-
ses também envolvendo pes-
soas idosas e aposentadas. 

O clube em questão teve 
seus requerimentos de isen-
ção indeferidos sob a justifi-
cativa que seu cadastro mu-
nicipal estava desatualizado 
na Prefeitura. Mas, essa 
condição não estava pre-
vista na lei da isenção. Pois 
sim, toda vez que temos 
uma dispensa de algum 
tributo pelo Município, ele 
deve elaborar uma lei espe-
cífica para isso que contém 
todas as regras para ser 
possível fruir do benefício. 

Então, se você ouviu falar 
de uma isenção de tributo, 
sua primeira tarefa é: encon-
trar a lei que concede esse 
benefício. Esse será seu 
ponto de partida para veri-
ficar se você se encaixa ou 
não nessa vantagem. Se não 
tiver lei, não tem isenção. 
Não caia em “papo furado”. 

Voltando ao caso do 

Corinthians. Ele foi à Jus-
tiça brigar por isso (pedido 
de isenção indeferido por 
falta de cadastro atualiza-
do) e conseguiu vitória na 
primeira instância. O juiz 
reconheceu que ele tem, 
sim, direito a isenção e que 
a atualização do cadastro 
não é um fundamento válido 
para impedir isso. O proces-
so vai agora para grau de 
recurso e pode mudar tudo, 
mas, esse primeiro passo 
foi interessante para extrair-
mos uma lição interessante. 

Antes de qualquer coisa: 
o que diz a lei sobre isso? O 
Código Tributário Nacional 
tem um artigo (nº 176) que 
dispõe que todas as regras 
para a isenção devem estar 
contidas em uma lei espe-
cífica. O Município de São 
Paulo, no caso do Corin-
thians, informou que tem 
essa condição do cadastro 
prevista em lei, mas não 
a lei da isenção e sim em 
outra lei municipal. 

Fica o questionamento: a 
previsão legal em legislação 
do Município é suficiente? 
Ou a condição tem que estar 
na lei da isenção? 

Por enquanto, o processo 
ainda não acabou, vamos ver 
como o Tribunal vai encarar 
essa questão: confirmar 
essa decisão ou mudar ela 
parcialmente/integralmente. 
Claro que outras ques-
tões foram apresentadas 
no processo, mas entendi 
ser essa a mais relevante 
a tratar com vocês hoje. 

O caso do Corinthians 
serve de lembrete sobre a 
importância de estar infor-
mado e vigilante em relação 
aos tributos que pagamos. 
Manter-se consciente sobre 
as leis tributárias pode não 
apenas economizar dinhei-
ro, mas também garantir 
que os recursos sejam 
aplicados de maneira justa 
e eficiente. 

Fique atento(a) ao seu 
Direito, mas também aos 
seus deveres!

A Prefeitura de Gua-
rujá está desenvolven-
do mais de 950 ações 
alinhadas aos Objetivos 
de Desenvolv imento 
Sustentável (ODSs) da 
ONU. Na última sexta-
feira (5), foram divulga-
das 170 novas ações 
realizadas no primeiro 
semestre, disponíveis no 

5º relatório no site (link).
Os 17 objetivos e 

169 metas da ONU para 
2030 estão sendo abor-
dados em áreas como 
infraestrutura, educação, 
consumo, economia, 
saúde, social, segurança, 
políticas de desenvolvi-
mento e meio ambien-
te. A meta é erradicar 

a pobreza, proteger o 
meio ambiente e garan-
tir paz e prosperidade.

As ações da prefei-
tura têm maior ênfase 
em Infraestrutura (21%), 
Social (17%), Educação 
(16%) e Saúde (16%). 
A Secretaria de Plane-
jamento monitora essas 
ações, correlacionan-

do-as com os ODSs e o 
Índice de Efetividade da 
Gestão Municipal (IEG-
M), acompanhado pelo 
Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo.

Os ODSs fortalecem a 
cultura da sustentabilida-
de nos governos e em-
presas, tornando-os mais 
eficientes e responsáveis. 

O vereador Rafael Vitiello 
(PP) tem como objetivo po-
lítico melhorar a qualidade 
de vida dos cidadãos, ga-
rantindo acesso a serviços 
públicos de qualidade e 
oportunidades de emprego 
e renda. Para alcançar sua 
meta, colocou-se como 
pré-candidato para dispu-
tar o cargo de prefeito de 
Guarujá nas eleições 2024. 
Confira a entrevista que ele 
concedeu ao Estância.

Você mencionou que 
a política está no seu DNA. 
Pode nos contar um pouco 
mais sobre como a histó-
ria política da sua família 
influenciou sua decisão 
de entrar para a política?

Rafael Vitiello: Cresci 
ouvindo histórias do meu 
avô, o ex-prefeito Rafael 
Vitiello, que foi um político 
muito respeitado e 
honesto. Ele ajudou 
a construir Guarujá 
e sempre acreditou 
no poder transfor-
mador da política. 
Desde pequeno, 
me apaixonei por essa ideia 
de usar a política como fer-
ramenta de mudança e me-
lhoria da vida das pessoas.

Você foi um dos mais vo-
tados nas duas últimas elei-
ções para vereador. A que 
você atribui esse sucesso?

Rafael Vitiello: Acre-
dito que minha paixão pela 
cidade e o trabalho dedi-
cado ao longo dos anos 
foram fundamentais. Sem-
pre procurei estar próximo 
da comunidade, entender 
suas necessidades e buscar 
soluções práticas. A trans-
parência e a honestidade 
também são pilares do 
meu trabalho, e isso gera 
confiança nos eleitores.

Como você vê a atual 
situação política e adminis-
trativa de Guarujá? Quais 
são os principais desafios 
que a cidade enfrenta hoje?

Rafael Vitiello: In-
felizmente, a política em 

Raphael Vitiello defende combate à
corrupção com gestão transparente

Guarujá avança nas metas de 
desenvolvimento sustentável

NAS ELEIÇÕES

ESTÂNCIA

Guarujá não tem funcionado 
como deveria. A cidade en-
frenta problemas de gestão 
e corrupção que impedem 
o desenvolvimento. Os prin-
cipais desafios incluem a 
melhoria da infraestrutura, 
combate à corrupção, e a 
necessidade de uma gestão 
eficiente que realmente aten-

da às necessidades 
d a  p o p u l a ç ã o .

Você falou sobre 
a importância de re-
duzir a corrupção. 
Quais medidas con-

cretas pretende implementar 
para combater esse proble-
ma no município, caso con-
firme sua pré-candidatura?

Rafael Vitiello: Minha 
proposta é implementar uma 
gestão transparente e par-
ticipativa, com mecanismos 
de controle e fiscalização 
rigorosos. Pretendo criar 
um por tal da transparên-
cia mais acessível e realizar 
auditorias periódicas para 
garantir que os recursos pú-
blicos sejam utilizados de 
forma correta e eficiente.

Como você planeja utili-
zar o porto de Guarujá para 
fomentar o desenvolvimento 
econômico e gerar empregos 
na cidade?

Rafael Vitiello: O por-
to de Guarujá é uma das 
maiores riquezas da nossa 
cidade e tem um potencial 
enorme para gerar empregos 
e desenvolvimento. Planejo 
trabalhar em parceria com 
o setor privado para atrair 

investimentos e expandir a 
infraestrutura portuária, além 
de implementar programas 
de capacitação profissio-
nal para preparar a popula-
ção para as oportunidades 
de emprego que surgirão.

Como profissional da 
área, quais são suas propos-
tas para melhorar a infraes-
trutura turística de Guarujá, 
considerando o potencial tu-
rístico e portuário da cidade?

Rafael Vitiello: O tu-
rismo é uma vocação natural 
de Guarujá. Pretendo investir 
na revitalização das áreas 
turísticas, melhorar a segu-
rança pública e promover 
eventos culturais e espor-
tivos que atraiam visitantes. 
Além disso, vou trabalhar 
na preservação ambiental e 
na melhoria dos serviços de 
limpeza urbana para garantir 
que a cidade esteja sempre 
pronta para receber turistas.

Você mencionou a cria-
ção de uma superintendência 
para o terceiro setor. Pode 
nos explicar melhor como 
essa estrutura funcionaria e 
quais benefícios traria para a 
comunidade?

Rafael Vitiello: A ideia 
é criar uma estrutura especí-
fica dentro da prefeitura para 
apoiar e fortalecer as organi-
zações do terceiro setor. Essa 
superintendência vai facilitar 
o acesso a recursos, pro-
mover parcerias e oferecer 
capacitação para que essas 
organizações possam ampliar 
seu impacto social. Isso vai 
beneficiar diretamente a po-
pulação, especialmente nas 
áreas onde o poder público 
tem dificuldade de atuar.

Com relação à dívida do 
município e a arrecadação 
de IPTU, quais soluções você 
propõe para equilibrar as 
finanças públicas?

Rafael Vitiello: Precisa-
mos revisar o Código Tributá-
rio e o Código de Posturas do 
município para modernizar e 
tornar mais justos. Proponho 

um escalonamento de pa-
gamento de IPTU para aliviar 
a carga sobre os contribuin-
tes e uma política de rene-
gociação das dívidas muni-
cipais. Além disso, vamos 
buscar aumentar a eficiência 
na arrecadação e com-
bater a sonegação fiscal.

Você tem uma trajetória 
de apoio a projetos sociais. 
Quais são os principais re-
sultados obtidos com esses 
projetos e como pretende 
ampliá-los em um futuro 
mandato no Executivo?

Rafael Vitiello: Tenho 
orgulho dos projetos sociais 
que ajudei a formalizar e 
apoiar, com as emendas 
impositivas que destinei 
para diversas entidades. 
Esses projetos ampliaram o 
atendimento à comunida-
de, especialmente nas áreas 
de educação e assistência 
social. Como pré-candi-
dato a prefeito, defendo a 
criação de uma secretaria 
ou superintendência dedi-
cada ao terceiro setor para 
otimizar e ampliar esse tra-
balho, garantindo que mais 
pessoas sejam beneficiadas.

Por fim, qual é a sua vi-
são para o futuro de Guarujá 
e quais são seus principais 
objetivos como pré-candi-
dato a prefeito?

Rafael Vitiello: Minha 
visão para Guarujá é de 
uma cidade bem adminis-
trada, com gestão eficiente 
e transparente, onde os 
recursos públicos são uti-
lizados de forma correta 
para beneficiar a popula-
ção. Quero ver Guarujá se 
tornando uma referência 
em turismo, com uma infra-
estrutura moderna e segura, 
além de um por to que 
impulsione nosso desenvol-
vimento econômico. Meu 
principal objetivo é me-
lhorar a qualidade de vida 
dos cidadãos, garantindo 
acesso a serviços públicos 
de qualidade e oportunida-
des de emprego e renda.
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Da Redação

São Paulo agora tem 
nova lei que promete mu-
dar a vida dos bichinhos 
de estimação no estado. 
A Lei 1477, de 2023, foca 
na proteção, saúde e 
bem-estar de cães e ga-
tos, e entra em vigor com 
uma série de medidas 
para garantir que nossos 
amigos de quatro patas 
sejam bem cuidados.

Essa lei é um grande 
passo para o bem-estar 
animal, reconhecendo 
cães e gatos como seres 
sencientes, ou seja, que 
sentem e sofrem. A partir 
de agora, criadores e 
comerciantes terão que 
seguir regras rígidas.

“Considerando os de-
safios que os protetores 
e ativistas da causa animal 
enfrentam diariamente em 
sua dedicação aos animais 
vulneráveis, somos desti-
nados a lutar incansavel-
mente contra um mundo 
que muitas vezes des-
considera a vida animal. 
Em uma sociedade que 
frequentemente pratica 
abandono e maus-tratos, 
especialmente contra cães 

A campanha de vaci-
nação contra a influenza, 
promovida pelo Governo 
de São Paulo por meio da 
Secretaria de Estado da 
Saúde (SES), encerra no 
próximo domingo, 14 de 
julho. Guarujá seguirá o 
calendário estadual.

Para garantir a pro-
teção contra a gripe, é 
necessário comparecer 
a uma Unidade Básica de 
Saúde (UBS) mais pró-
xima. Não deixe de se 
imunizar e proteger sua 
saúde e a de sua família.

Considerada a forma 
mais eficaz de prevenção 
contra a gripe, a vacina 
está disponível para toda 
a população acima de seis 
meses de idade. Aqueles 
que se vacinaram no ano 
passado devem reforçar 
a imunização, pois o vírus 
passa por modificações 
constantes, necessitando 
de vacinação anual. Até 
o dia 4 de julho, a cam-

panha já havia aplicado 
um total de 9.157.311 
doses em todo o estado.

10 MESES
Nos períodos de inver-

no, os casos de proble-
mas respiratórios, como 
gripe, rinite e sinusite, 
são intensificados devido 
às baixas temperaturas e 
ao clima seco. Crianças 
e idosos, com sistemas 
imunológicos mais frágeis, 
estão particularmente sus-
cetíveis a complicações, 
internações e até óbitos.

Tatiana Lang, diretora do 
Centro de Vigilância Epide-
miológica (CVE) da SES, 
explica que a proteção da 
vacina começa a diminuir 
após cerca de 10 meses. 
“O objetivo da vacina 
contra gripe é reduzir a 
circulação do vírus e, con-
sequentemente, o risco de 
morte, especialmente nos 
casos que evoluem para 
pneumonia”, afirma Lang.

Vacinação contra gripe termina domingo (14)

Como se prevenir contra
os vírus respiratórios?

Além da caderneta vacinal em dia, também
é fundamental seguir algumas regras como:
� Higienização frequente das mãos e objetos;
� Mantenha o ambiente arejado;
� Beber bastante água e manter-se hidratado;
� Ter uma alimentação saudável e rica em frutas, 
verduras e legumes;
� Reforçar a imunidade;
� Manter o ambiente domiciliar limpo e livre de 
poeiras e mofos;
� Suplementação de vitaminas e minerais, se ne-
cessário.

Garantir o bem-estar de cães 
e gatos agora é lei no Estado

Projeto reconhece animais domésticos 
como seres sencientes, regulamenta 

comércio e proteção contra os abusos

e gatos, o reconhecimen-
to da sensibilidade desses 
animais é um passo im-
portante”, destaca Gabriel 
Paixão, vice-presidente 
da ONG São Francisco, 
que atua em Guarujá.

O protetor, bem como 
voluntários que trabalham 
incansavelmente pela cau-
sa (IG @ongsfrancisco), 
comemoram a instituição 
de leis que protegem os 
animais e reconhecem o 
avanço importante na luta 
contra esses abusos. “É o 
início do fim para a cruel-
dade cometida contra se-
res que merecem ser vistos 
como seres sensíveis, que 
sentem dor, sofrem e têm 
medo”, declarou Paixão.

REGRAS
As regras da nova lei 

são bem claras: nada de 
expor os animais em vi-
trines fechadas ou em 
condições estressantes. 
Além disso, as fêmeas 
prenhas precisam de um 
espaço separado no final 
da gestação e devem ficar 
com seus filhotes por pelo 
menos 6 a 8 semanas.

Os filhotes só podem 
ser vendidos ou trocados 

DEMOCRACIA CRISTÃ - DC
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O presidente do órgão provisório do Partido Democracia Cristã 
- DC de Guarujá/SP, em atendimento às disposições estatutárias, 
convoca todos os seus filiados aptos a votar, para participarem da 
Convenção Municipal do Democracia Cristã - DC de Guarujá/SP 
de 2024, de forma presencial, que será realizada no dia 21 de Julho 
de 2024, com início as 10:00 horas, na Escola de Samba Mocidade 
Amazonense, à Rua Francisco Ales nº 72, Sítio Paecará, Vicente 
de Carvalho, Guarujá, SP, para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
1 – Deliberação sobre proposta de coligação para eleição 

majoritária e nome da coligação
2 – Escolha de Candidato a Prefeito e Vice-Prefeito
3 – Escolha de Candidato a Vereador com indicação de seus 

respectivo números
4 – Indicação de represetnante da colicgação e delegados
5 – Assuntos Gerais

Guarujá, 10 de Julho de 2024.

Rogério da Silva Oliveira
Presidente

após os 120 dias de ida-
de, e apenas se estiverem 
com a vacinação em dia, 
esterilizados e microchi-
pados. A lei também pro-
íbe a distribuição de cães 
e gatos como brindes, em 
promoções ou sorteios, e 
veta a exposição desses 
animais em eventos públi-
cos para comercialização.

Para incentivar a guarda 
responsável, maio agora 

é o “Mês da Saúde Ani-
mal”, uma ótima oportu-
nidade para promover 
o cuidado com os pets.

“Com essa nova le-
gislação, São Paulo dá 
um grande passo para 
garantir que nossos bi-
chinhos sejam criados e 
comercializados de ma-
neira mais humana e res-
ponsável”, disse a apoia-
dora Marina Meneses.

Guarujá ganha, a par-
tir deste mês de julho, 
novos ‘Guerreiros sem 
armas’ (GSA). É que 
o Instituto Elos e seus 
apoiadores, promovem 
a formação de mais uma 
turma do programa en-
tre domingo (7) e o 
próximo dia 25. Des-
ta vez, a expectativa 
é mobilizar 100 mora-
dores do Sítio Concei-
çãozinha, no Distrito de 
Vicente de Carvalho.

Nesta edição, a Se-
cretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Segu-
rança Climática (Semam) 
é uma das apoiado-
ras diretas do GSA. A 
proposta da iniciativa é 
sensibilizar os envolvidos 
sobre as suas relações 
de consumo e interpes-
soais, para que compre-
endam o seu potencial 
de transformação social 
não apenas onde moram, 
como também em qual-
quer lugar que estiverem.

Durante o período de 
formação, os munícipes 
terão a oportunidade de 
aprender a filosofia Elos 
e desenvolver diversas 
habilidades pessoais e 
coletivas, caminhando 
a passos largos para tor-
nar realidade o mundo 
que sonham. O Instituto 
trabalha com estratégias 
que conectam, refor-
çam a capacidade do 

“fazer já”, combatem a 
ociosidade das crianças 
e incentivam a criação 
de projetos sociais e 
culturais, para a abertura 
de cursos acessíveis, 
como a dança e o teatro.

AGENTES
MULTIPLICADORES

O GSA proporciona 
a troca de experiências 
com agentes multiplica-
dores de diversas partes 
do mundo. São pessoas 
que já se formaram no 
programa e se tornaram 
lideranças de diferen-
tes contextos e causas, 
seja de áreas periféri-
cas, rurais e grandes 
centros. Os moradores 
do bairro Sítio Concei-
çãozinha conhecerão 
representantes brasilei-
ros e de países como 
a África do Sul, Angola, 
Moçambique, Portugal, 
Bélgica, Índia, Zimbá-
bue, Argentina e o Peru.

Até o próximo dia 
25 haverá diversas ativi-
dades de escuta ativa e 
diálogo juntos aos mora-
dores. O ponto alto será 
entre os dias 19 e 21 de 
julho, quando aconte-
cerá o ‘Mutirão mão na 
massa’. Dentro dele, os 
moradores trabalharão 
para viabilizar um so-
nho coletivo do bairro, 
como a construção de 
um espaço de lazer.

Guarujá formará novos 
‘Guerreiros sem armas’



Acontece neste do-
mingo, 14 de julho, a 
5ª Etapa do Circuito 
de Rua de Cubatão. 
Dividido em corrida 7K 
para adultos e corrida 
kids, esta nova fase terá 
largada às 7h30 e 7h35 
para as Corridas Kids 2 e 
1, respectivamente, e às 
8h aos adultos, em novo 
local. Será na Estação 
das Artes, localizada na 
Av. 9 de abril, 2800 - Vila 
Nova – Cubatão.

Além disso, a orga-
nização informa que no 
sábado, 13, das 14h às 
17h haverá retirada de 
novos números e manu-
tenção e também teste 
com troca de chips 
danificados no mesmo 
local do evento. Sendo 
assim, a programação 
no dia da prova será:

� 6h - Abertura da reti-
rada dos kits em troca de 
2kg de alimentos não-
perecíveis sendo ne-
cessário apresentar o QR 
Code ou um documento 
com foto para o check-in;
� 7h30 - Largada da 
Categoria Kids 2;
� 7h35 - Largada da 
Categoria Kids 1;
� 8h - Largada da Cor-
rida Adultos 7K

O Circuito conta com 
dez etapas, cujo resulta-
do final será calculado 
pelo ranking da média 
dos sete melhores tem-
pos de cada corredor, 
ao longo das 10 etapas.

As inscrições, mais 
informações e regula-
mento completo po-
dem ser conferidos 
em www.cor ridade-
r uacubatao .com.br

Circuito de Ruas na Estação 
das Artes, em Cubatão

Etapa do Circuito acontece em novo
local e com corridas kids e para adultos 
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Na Plastipel você encontra mais de 20.000
itens em uma loja ampla e bem localizada

Av. Ademar de Barros, 1995
Guarujá - (13) 99207-1343
Curta nossas redes sociais

VEM PRA PLASTIPEL

R$ 39,99 POR PESSOA

De Guarujá

O programa federal 
Bolsa Família está injetan-
do mensalmente R$ 14,8 
milhões na economia de 
Guarujá, proporcionando 
um impulso significativo 
ao comércio local. Atu-
almente, 20.751 famílias 
são beneficiadas pelo 
programa. 

Esses recursos são, 
em grande parte, gastos 
na própria cidade, be-
neficiando o comércio 
e outros setores. Cada 
família recebe, em média, 
R$ 716,24 por mês. 

Melissa Rocha, uma 
das beneficiárias, utiliza 
a maior parte do bene-
fício para a alimentação. 
Moradora do bairro Mor-
rinhos, ela compartilhou: 
“Sempre uso o valor no 
mercadinho per to de 
casa e procuro aproveitar 
os dias de oferta para 
economizar”.

A gestora do Progra-
ma Bolsa Família em Gua-
rujá, Regiane Fernandes 
Rosa, destacou que esse 

A partir desta quarta-
feira (10), 11 unidades 
do Bom Prato Móvel 
funcionarão em novos 
endereços. A mudança, 
válida para os próximos 
quatro meses, tem como 

objetivo ampliar o acesso 
ao serviço para morado-
res de áreas vulneráveis.

Em Guarujá, a unida-
de móvel estará na Rua 
Santa Izabel, 55 – esqui-
na com a Rua Leonor da 

Silva Quadros, no Balneá-
rio Guarujá. Assim como 
em outras unidades, o 
Bom Prato Móvel serve 
300 almoços por dia. 

O horário de fun-
cionamento é a par-

tir das 7h para o café 
da manhã. O almoço 
é servido às 10h30, 
preferencialmente para 
idosos, e às 11h para 
o público em geral. O 
jantar tem início às 17h.

Bom Prato Móvel estaciona na Enseada

Beneficiários, gestores técnicos e a CDL 
Guarujá destacam a importância do 

programa para a economia local

Bolsa Família impulsiona comércio 
local com R$ 14,8 milhões mensais

dinheiro é essencial para 
a economia local. “Esse 
dinheiro é injetado no 
Município e contribui 
com a economia local. 
Geralmente, as famílias 
gastam no bairro onde 
moram e ajudam indire-
tamente também outras 
famílias”, afirmou.

Sandra Márcia Salva-
dor, presidente da Câma-
ra dos Dirigentes Lojistas 
(CDL) de Guarujá e Vicen-
te de Carvalho, concorda 
com essa visão. “O valor 
circula na própria Cidade, 
favorecendo vários se-
tores, desde vestuário à 

estética, proporcionando 
o desenvolvimento da 
nossa Região”, explicou.

TRANSFERÊNCIA
DE RENDA

O Bolsa Família é um 
programa federal de 
transferência de renda 
criado há 20 anos para 
ajudar pessoas em situa-
ção de pobreza a supe-
rarem a vulnerabilidade 
social. Para ser incluído 
no programa, a renda per 
capita da família deve ser, 
no máximo, R$ 218,00 
mensais. Os beneficiários 
devem cumprir cer tas 

contrapar tidas, como 
manter crianças e adoles-
centes na escola, manter 
a carteira de vacinação 
atualizada e, no caso das 
gestantes, fazer o acom-
panhamento pré-natal.

ASSISTÊNCIA
INTEGRADA

A Prefeitura de Gua-
rujá disponibiliza a Casa 
de Assistência Integrada 
(CAI) para atendimen-
to aos beneficiários do 
programa. No local, os 
moradores podem re-
gularizar a situação ou 
solicitar a inclusão no 
cadastro federal. O aten-
dimento deve ser agen-
dado pessoalmente na 
CAI (Avenida Adhemar 
de Barros, 656 – Santo 
Antônio), de segunda a 
sexta, das 9h às 15h. É 
necessário apresentar RG 
e CPF. Também é possível 
consultar o Número de 
Identificação Social (NIS) 
pelo aplicativo Meu Ca-
dÚnico. Mais informações 
podem ser obtidas pelo 
telefone (13) 3382-4444.



Guarujá realizará a en-
trega da Medalha Tereza 
de Benguela para 16 
mulheres, no próximo 
dia 24, no Teatro Muni-
cipal Procópio Ferreira. 
A premiação reconhece 
a luta de cidadãs na po-
lítica municipal voltada à 
igualdade racial. 

Entre as homena-
geadas estão Gabriela 
Monteiro Rocha, Maria 
das Dores, Maria José da 
Silva Araújo e Rosângela 
Angelina, Valdelice de 
Matos Correia, Patrícia 
Alexandre Barreto Cons-
tantino, Márcia Regina e 
Mariá Santos Paixão, Ma-
ria Cristina Brasílio, Ivalci 
Correa Silva, Maria An-
tonieta de Brito, Andrea 
Fontes Toledo, Sophia 
Gabriela Valentim dos 
Santos, Desiree Pamella, 
Lu Ynaiah e Célia Maria 
dos Santos Almeida.

Para o Gestor muni-
cipal de Programa de 
Polít icas Publicas da 
Igualdade Étnica, Racial 
e Inter-religioso, Carlos 
Eugênio dos Santos, 
Tereza de Benguela re-
presenta pessoas que 
rompem barreiras e se 
tornam protagonistas 
em suas próprias histó-
rias e alteram a realidade 
de seu entorno. 

“A população preta 
enfrenta mais barreiras 
do que os brancos e 
não podemos norma-
lizar isso. Precisamos 

colocar em destaque 
mulheres que resistem 
diariamente, já que mui-
tas não têm essa op-
ção”, complementa.

O Teatro Municipal 
Procópio Ferreira fica na 
Avenida Dom Pedro I, 
350 - Jardim Tejereba, e o 
eventoinicia às 19 horas.

MEDALHA
PERSONALIDADE 

CONTRA O RACISMO
Neste ano, Guarujá 

inovará e entregará a me-
dalha Personalidade Con-
tra o Racismo para pes-
soas que apoiam a luta 
contra o racismo. Uma 
delas será a presidente 
do Fundo Social de Soli-
dariedade do Município, 
Edna Suman. Além dela, 
também receberão a 
honraria: Sueli de Melo 
Pastoriza, Luzia Ribeiro 
da Silva, Patrícia Araújo, 
Maria Izabel Abdala, An-
dressa Silva, Josuel Melo, 
Ogan Luiz, Pastor Sidney 
Santos da Trindade e 
Alberto Santos Paixão.

Por décadas de for-
mação de munícipes na 
capoeira, Mestre Som-
bra, Sombrinha, Gringo, 
Gilmar e Nuvem também 
receberão a medalha. 
Eles realizam um traba-
lho de preservação de 
memória e cultura afro-
brasileira na Cidade, bem 
como a valorização do 
esporte e o desenvolvi-
mento humano e social.

Entrega da Medalha
Tereza de Benguela
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www.instagram.com/infectos.vacinas

A Carretas da Mamo-
grafia, do Programa Mu-
lheres de Peito do go-
verno do Estado de São 
Paulo, estará em Guarujá 
até o dia 20 de julho na 
Via Santos Dumont, 856 
– Sítio Paecara. A iniciativa 
possibilita o diagnóstico 
e o tratamento precoce 
do câncer de mama, 
realizando a mamografia 
gratuitamente para mu-
lheres acima de 35 anos.

Incentivando o auto-
cuidado, o serviço aten-
de mulheres entre 35 e 49 
anos sem necessidade de 
agendamento e acima de 

70 anos mediante apre-
sentação do RG, cartão 
do SUS (Sistema Único 
de Saúde) e um pedido 
médico. Para as pacien-
tes com idade entre 50 
e 69 anos, é necessário 
apresentar apenas RG e 
cartão do SUS.

Caso sejam detecta-
das alterações no exa-
me, as pacientes são 
encaminhadas a um ser-
viço de referência do 
SUS para a realização 
de exames comple-
mentares ou tratamento.

O serviço funciona 
de segunda a sexta-feira, 

das 8h às 17h, com dis-
ponibilização de até 50 
senhas. Aos sábados, o 
horário é das 8h às 12h, 
com atendimento de até 
25 mulheres. A distribui-
ção de senhas é feita por 
demanda espontânea e 
por ordem de chegada.

As mulheres paulis-
tas com idades entre 
50 e 69 anos, também 
podem marcar seus exa-
mes de mamografia sem 
necessidade de pedi-
do médico e de forma 
gratuita pelo SUS (Sis-
tema Único de Saúde).

Para realizar o agenda-

mento do exame, basta 
ligar para o número 0800 
779 0000. A consulta é 
marcada via Sistema Infor-
matizado de Regulação 
do Estado de São Paulo.

SERVIÇO
Carreta da Mamografia 

em Guarujá
Data: 10 a 20 de julho 
- Horário: segunda a 
sexta-feira, das 8h às 
17h, e, aos sábados, 
das 8h às 12h - En-
dereço: Via Santos 

Dumont, 856
Sítio Paecara, Guarujá

A programação cul-
tural de final de semana 
em Guarujá conta com 
apresentação única do 
espetáculo ‘Nasci para 
ser Derci’ no sábado, dia 
13 de julho, a partir das 
20 horas (possibilidade 
de sessão extra às 18 
horas). Os ingressos cus-
tam R$ 130,00 (inteira), 
R$65,00 (meia-entrada) 
e R$ 60,00, promocional 
(com um 1kg de alimento 
não perecível) e estão 

à venda pelo site Sym-
pla (www.bileto.sympla.
com.br/event/95719/
d/264642/s/1809349 ). 

Já no domingo (14), 
quem sobe ao palco é 
a Cia Quem Sabe faz a 
Hora... com  a peça ‘Alice, 
uma Aventura no País das 
Maravilhas’, a partir das 
17 horas. Ingressos a R$ 
50,00 (inteira), R$ 25,00 
(meia-entrada) e R$ 25,00 
(antecipado) pelo tele-
fone (13) 99105-0610.

O Projeto Biblioteca 
Cidadã, da Prefeitura de 
Guarujá, enviou 15.533 li-
vros para as vítimas das en-
chentes do Rio Grande do 
Sul (RS) nesta quinta-feira 
(4). A campanha, em par-
ceria com o Fundo Social 
de Solidariedade de Gua-
rujá, arrecadou livros de 
diversas literaturas, sendo 

1.108 gibis, 226 edições 
em braille, 150 revistas 
de História da Biblioteca 
Nacional, entre outros. 
Os itens serão destina-
dos ao Projeto A Ponte, 
localizada no município 
gaúcho de São Leopoldo.

A doação engloba 
exemplares novos e exce-
dentes das 25 bibliotecas 

municipais escolares e 
duas bibliotecas munici-
pais públicas, além das 
doações entregues por 
munícipes ao Fundo So-
cial e para as bibliotecas. 
O transpor te solidário 
foi feito com o apoio 
da empresa Movecta.

Para o idealizador da 
ação, professor mestre Pe-

dro Menezes, a campanha 
é uma luz de esperança 
para as famílias. “Acredito 
que cada livro doado re-
presente não apenas uma 
página virada, mas um ca-
pítulo novo de solidarie-
dade e renascimento para 
aqueles que enfrentam a 
árdua tarefa de recons-
truir suas vidas”, afirmou.

Evento também contará com Medalha 
Personalidade Contra o Racismo para 
pessoas que combatem o preconceito

 Diego Marchi

Vicente de Carvalho recebe
a Carreta da Mamografia

Guarujá envia 15 mil livros para vítimas do RS

Espetáculo ‘Nasci pra ser Derci” 
tem apresentação única em Guarujá

Monólogo
é conduzido
pela atriz 
Grace Gianoukas

Divulgação
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Por Wellton Máximo
Agência Brasil

Um total de 39.088 
chaves Pix de clientes da 
99Pay Instituição de Pa-
gamentos tiveram dados 
vazados, informou nesta 
quarta-feira (10) o Banco 
Central (BC). Este foi o 
11º vazamento de dados 
desde o lançamento do 
sistema instantâneo de 
pagamentos, em novem-
bro de 2020.

Segundo o BC, o va-
zamento ocorreu de 26 
de junho e 2 de julho e 
abrangeu o nome do usu-
ário, o Cadastro de Pessoa 
Física (CPF) com máscara 
(CPF com asteriscos para 
não mostrar todos os 
números), a instituição de 
relacionamento, a agência 
e o número da conta.

O vazamento, apon-

De Agência Brasil

Os servidores do Ins-
tituto Nacional do Seguro 
Social (INSS), ligados ao 
Sindicato dos Trabalha-
dores do Seguro So-
cial e Previdência Social 
no Estado de São Paulo 
iniciaram nesta quarta-
feira (10) uma greve a 
nível nacional. A paralisa-
ção ocorre por falta de 
acordo com o governo 
federal sobre reajuste sa-
larial, e atinge tanto quem 
trabalha de forma presen-
cial nas agências quanto 
aqueles que atuam em 
home office.

A paralisação pode 
afetar a análise da conces-
são de benefícios como 
aposentadoria, pensões, 
Benefício de Prestação 
Continuada (BPC), atendi-
mento presencial (exceto 
perícia médica e análise 
de recursos e revisões de 
pensões e aposentado-
rias. Apesar das inúmeras 
rodadas de negociação 
com o governo, não hou-
ve acordo quanto ao rea-

Banco Central comunica vazamento de dados

tou o BC, ocorreu por 
causa de falhas pontuais 
em sistemas da instituição 
de pagamento. A exposi-
ção, informou o BC, ocor-
reu em dados cadastrais, 
que não afetam a movi-
mentação de dinheiro. 
Dados protegidos pelo 

sigilo bancário, como 
saldos, senhas e extra-
tos, não foram expostos.

Embora o caso não 
precisasse ser comuni-
cado por causa do baixo 
impacto potencial para 
os clientes, a autarquia 
esclareceu que decidiu 

divulgar o incidente em 
nome do “compromisso 
com a transparência”.

Todas as pessoas que 
tiveram informações ex-
postas serão avisadas por 
meio do aplicativo ou do 
internet banking da insti-
tuição. O Banco Central 
ressaltou que esses serão 
os únicos meios de aviso 
para a exposição das 
chaves Pix e pediu para os 
clientes desconsiderem 
comunicações como cha-
madas telefônicas, SMS e 
avisos por aplicativos de 
mensagens e por e-mail.

A exposição de da-
dos não significa neces-
sariamente que todas 
as informações tenham 
vazado, mas que fica-
ram visíveis para terceiros 
durante algum tempo e 
podem ter sido captura-
das. O BC informou que 

o caso será investigado 
e que sanções poderão 
ser aplicadas. A legislação 
prevê multa, suspensão 
ou até exclusão do siste-
ma do Pix, dependendo 
da gravidade do caso.

Em todos os 11 inci-
dentes com chaves Pix 
registrados até agora, 
foram expostas informa-
ções cadastrais, sem a 
exposição de senhas e 
de saldos bancários. Por 
determinação da Lei Geral 
de Proteção de Dados, a 
autoridade monetária 
mantém uma página em 
que os cidadãos podem 
acompanhar incidentes 
relacionados com a chave 
Pix ou demais dados pes-
soais em poder do BC.

RESPOSTA
Por meio de nota, a 

99Pay informou que o 

incidente de seguran-
ça foi sanado e que o 
vazamento não acarre-
tará perdas financeiras, 
porque não resultou 
na exposição de ne-
nhum dado sensível. 
A instituição informou 
que o total de usuá-
rios afetados representa 
apenas 0,0003% de sua 
base e está à dispo-
sição para prestar es-
clarecimentos e apoio.

“A 99Pay reforça seu 
compromisso com a 
segurança, a privacidade 
de dados e o combate 
às fraudes digitais como 
prioridade em todas as 
operações. Seus canais 
oficiais de atendimento 
seguem à disposição 
para responder dúvidas 
e orientar os usuários da 
melhor forma possível”, 
destacou o comunicado. 

Servidores do INSS entram em greve nacional

Dados protegidos pelo sigilo
bancário não foram expostos

juste salarial da categoria. 
De acordo com o Sin-

dicato dos Trabalhadores 
do Seguro Social e Previ-
dência Social no estado 
de São Paulo (SINSSP) 
ficou aprovada a insta-
lação do comando de 
greve, com a primeira 
reunião marcada para o 
dia 12, para analisar os 
rumos do movimento.

O INSS tem 19 mil 
ser v idores at ivos no 
quadro. A maioria – 15 
mil – formada por técni-
cos – responsáveis pela 
maioria dos serviços da 
instituição, além de 4 mil 
analistas. Ao todo, 50% 
dos servidores, ainda 
estão no trabalho re-
moto, em home office.

MEDIDAS
Por meio de nota, 

o INSS informou que 
vai estudar medidas de 
contingenciamento para 
que a população não 
seja afetada. No entanto, 
“balanço da paralisação 
iniciada nesta quarta-feira 
aponta que não houve 

impacto no sistema e no 
atendimento do INSS”.

O instituto diz ainda 
“que mais de 100 ser-
viços do INSS podem 
ser realizados pela pla-
taforma Meu INSS, que 
tem versão para celular 
(app) e desktop. Além da 
Central de atendimento 
135, que funciona de 
segunda a sábado, de 
7h às 22h”. Os cidadãos 
e cidadãs que necessi-
tarem de algum serviço 
do INSS, como requeri-
mento, cumprir exigência, 
solicitar auxílio-doença, 
por exemplo, podem 
ut i l izar  esses meios.

O INSS avalia que não 
há como relacionar greve 
de servidores iniciada 
nesta quarta-feira com 
os efeitos da checa-
gem de benefícios que 
vai começar somente 
em agosto próximo.

OUTRA
CONVOCAÇÃO

Os servidores do Ins-
tituto Nacional do Se-
guro Social marcaram 

para entrar em greve por 
tempo indeterminado, 
a partir da próxima ter-
ça-feira (16). Esse movi-
mento, convocado pela 
Federação Nacional de 
Sindicatos de Trabalha-
dores em Saúde, Traba-
lho, Previdência e Assis-
tência Social (Fenasps), 
comunicou por ofício 
à ministra de Gestão e 
Inovação, Esther Dweck, 
e ao presidente do INSS, 
Alessandro Stefanutto, 
sobre a paralisação da 

categoria em todo o país.
No documento, a en-

tidade de classe, informa 
que “após análise das 
propostas apresentadas 
pelo governo, entende-
ram que a negociação 
teve poucos avanços”. 
O texto diz ainda que 
“[o governo] em vez de 
apresentar de proposta 
nova que fortaleça a car-
reira do Seguro Social, 
piora com o alongamento 
da carreira de 17 para 
20 níveis e pela criação 

de gratificação de ati-
vidade”. A proposta é 
muito aquém das perdas 
salariais da categoria que 
superam os 53% no últi-
mo período. A entidade 
enumera também que o 
acordo da greve de 2022 
até agora não foi cumpri-
do pelo governo.

A Fenasps explica que 
no dia 31 deste mês, 
encerra o prazo para o 
INSS se adequar a Instru-
ção Normativa 24 (IN24), 
que transforma os atuais 
programas de Gestão, 
em Programas de Gestão 
e Desempenho, o que 
significa uma piora na 
pressão para cumprimen-
to de metas e a possibi-
lidade de desconto de 
salário no caso das me-
tas não serem atingidas, 
bem como a aber tura 
de Processo Adminis-
trativo Disciplinar (PAD) 
contra os servidores.

A entidade convo-
ca a categoria a parti-
cipar das assembleias 
estaduais para definir os 
rumos do movimento.

Pauta é sobre reajuste salarial; Instituto
tem 19 mil funcionários ativos no quadro
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(013) 3354-3130
(013) 99761-8349

Av. dos Caiçaras, 1697
Jardim Las Palmas - Guarujá/SP

www.marmorariaguaruja.com.br

Tels.: 3227.5770 - 99711.5545

 (13) 3382-1040         (13) 99745.1520
Av. Mal. Deodoro da Fonseca, 1520 - Centro, Guarujá

Movimento Guarujá 2034 entrega
Agenda Eleições 2024 para prefeituráveis

Pré-candidatos à prefeito de
Guarujá que se comprometeram

com as sugestões da Agenda 2034

Tereza Bernardes e a presidente
da Aprohot, Silvia Bernardes 

O presidente do 
Movimento Guarujá 

2034, Lourival 
Di Pieri citou o 
compromisso 

de todos com o 
desenvolvimento

da cidade

O empresário 
Cláudio 

Fernando, grande 
empreendedor

na cidade 

O presidente
do Conselho de 

Desenvolvimento 
Sustentável de 

Guarujá (Condesg),
Heitor Gonzalez  

O presidente da 
OAB Guarujá, 
Marcelo Garcia 

O advogado
Miguel Calmon

O advogado José 
Renato Monte, 
membro ativo
do Movimento 
Guarujá 2034 
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Mega Imagem inaugura a primeira Ressonância 
Magnética com Inteligência Artificial em Guarujá

O casal anfitrião, os 
médicos Luiz e Nancy 
Gasparini, estava feliz 
com a inauguração 
do seu mais recente 
investimento: 
a máquina de 
Ressonância 
Magnética com 
Inteligência 
Artificial. O novo 
equipamento, de 
altíssima tecnologia e 
o primeiro na cidade, 
possibilita realizar 
exames com maior 
rapidez e precisão no 
diagnóstico médico   

A Mega Imagem adquiriu a mais moderna máquina de Ressonância 
Magnética com Inteligência Artificial – 3 Tesla (abertura de 70 cm), 
da Siemens. Exames mais precisos, melhor qualidade de imagem 
e diagnósticos com mais rapidez. Mega Imagem cuida de você. 

A equipe de colaboradores da Mega Imagem  

O engenheiro Henrique Tamashiro
e o amigo Alberto Hiagon 

Os médicos Marco Paulo
Reynol e Luiz Gasparini 

O engenheiro Jairo da Silva
e o médico Luiz Gasparini 
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